

## Protokoll der Sitzung am 05.10.2020

### TOP 01 Formalia

Anwesende	Nico, Marius, Leonie, Sebastian, Nina
Feststellung der Beschlussfähigkeit	beschlussfähig
Diese Sitzung	Redeleitung: Sebastian
	Protokoll: Nico
Nächste Sitzung	Datum:
	Redeleitung:
	Protokoll:
	Essen: ---
	Schlüssel: ---
Protokoll der letzten Sitzung	MH/0/0 angenommen
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	

### TOP 01 FORMALIA UND GLÜCKSKEKSRUNDE

- Anwesenheit + Protokoll
- Vorstellungsrunde (?)
- Protokoll vom 21.09.2020
- TO und Protokoll + nächster Termin

### TOP 02 GREMIEN

- Berufungskommission Didaktik; Sebastian hat Felix angefragt, bisher noch keine Bewegung in der Kommission.
- Vorbesprechung Prüfungsausschuss
  - In nächster Sitzung Diskussion über eine feste Frist zur Abhaltung von Zweitversuchen (geplant sind 6 Wochen)
  - Grundsätzlich Zustimmung zur Idee, allerdings natürlich nur Institutsintern
- Nachbesprechung StuRa?
  - Letzte Sitzung wurde leider versäumt
  - Aber aufgrund von Formfehlern in der TO sind fast alle Anträge nicht behandelt worden
  - Geschäftsführung bittet darum, neue Entsendungen zu erteilen, da diese zum Semesterende offiziell erlöschen
  - Nico F. erkundigt sich bei der Geschäftsführung, bis wann diese Entsendungen gelten, und wie diese Entsendungen mitgeteilt werden sollen (ob Formular nötig ist)
- Nachbesprechung IRat?
  - Verabschiedung von Koop, MEE, Morisse und Günter
  - Ausschreibung neuer Stellen
  - 1000 Euro an Sachmitteln für neue Möbel etc. für das Institut, die beantragt werden können
  - Besprechung neuer Website, Fachbereiche mit unterschiedlichen Fortschritten dafür
  - Nächste Sitzung am 15. Oktober
  - Fak-Rat: Ziele der Fakultät wurden besprochen, aber sehr unkonkret

- Dies academicus fallen womöglich als Feiertag weg, um
- Neue Technik für Hybridsemester wird beantragt, Fragen von Datenschutz und Menge an Techniken
- PC-Pools bleiben weiterhin geschlossen, Prüfungsamt wird ab 26.10 wieder geöffnet
- Neues Hygienekonzept bietet maximale Personenzahlen für die Seminarräume
- Womöglich neuer Tag des Lehramts?
- Weitere Gremien

### TOP 03 FINANZEN

- Aktuelles zu Finanzanträgen:
- Antrag für Theaterstück „Troerinnen“
  - Theaterstück mit antiken Grundlagen mit modernen Themen
  - Anfrage um 50 Euro für Kostüme
  - **Abgelehnt 3/0/1**

### TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

- Institutsantworten zum nächsten Semester
- Master-Workshop (02. & 15.10.2020)
  - Relativ nüchterne Veranstaltung, Mitglieder von Institut und Studienbüro anwesend
  - Keine inhaltliche Bearbeitung, sondern Grundlagendebatten, erst zum Ende mit thematischen Vorüberlegungen für den Master
  - Leider war Veranstaltung insgesamt inhaltsleer, trocken, taktisch
  - Mentorinnen des Studienbüros schienen wenig in die Struktur des Workshops eingebunden
- Wer geht am 15.10. hin? Nico L., Eva und Leonie?
  - Leonie und Nico L. sind wieder mit dabei
  - Zum nächsten Mal Interesse im FSR herausfinden und bündeln, damit Positionen an alle anderen Teilnehmenden vermittelt werden können
  - Nico L. ruft zur Kontinuität in den Sitzungen des Workshops auf
- FSR-Raum-Umbau: Kevin?
  - Kevin kümmert sich nach der Ersti- Woche drum
- Erstiwoche trotz Corona
- Einführungsveranstaltung des Instituts:
  - 13.10., 9.15 - 10.45 Uhr (BA Politikwissenschaft)
  - 13.10., 11.15 - 12.45 Uhr (MA Politikwissenschaft)
  - 14.10., 9.15 - 10.45 Uhr (Lehramt Gymnasien)
  - 14.10., 11.15 - 12.45 Uhr (Lehramt Oberschulen)
- Wer geht hin?
- Wie ist der Stand der AG Erstiwoche?
  - Marius: es wurden drei Telegram- Gruppen erstellt, in denen sich die Erstis austauschen können
  - 7.10. um 11.30 Uhr: Einführung der Erstis in TOOL, dafür muss sich noch jemand bereit erklären
    - Frage, ob wir aktiv zeigen müssen oder „nur“ fragen beantworten
    - Nico würde sich bereit erklären, das ganze zu moderieren und etwaige Fragen zu beantworten
  - Ersti-Beutel

- KuWi hat das Lastenrad seit langem reserviert, deswegen müsste man hier KuWi fragen, ob man das Lastenrad einmal für die Ersti-Beutel nutzen kann
- Sebastian: Finanzantrag für 50 Euro für die Möglichkeit, ein Teilauto zu erstellen
  - Angenommen 4/0/0
- Anne und Nina kümmern sich darum, dass die Ersti-Beutel von A nach B gelangen
- Kneipentour und Flunkyball sind zeitlich noch nicht voll geplant, aber stehen grundsätzlich
  - 14.10.: Späti-Tour um 17 Uhr im Leipziger Süden mit 8 Personen, Treffpunkt Augustusplatz
  - 17.10.: Flunkyball um 14 Uhr auf der Sachsenbrücke, benötigt werden 3 Leute
  - 19.10.: offene FSR-Sitzung ab 19 Uhr mit anschließendem Besuch im Beyerhaus
  - 20.10.: Kneipentour um 19 Uhr auf der Eisi, 8-10 Leute, um 18 Uhr Treffen am ALDI-Nord- Parkplatz
  - 23.10. Stadtrally zusammen mit FSR KuWi und FSR Philo (Ersatztermin am 30.10)
- - FSR-Nachwuchs

## TOP 05 KOMMUNIKATION

- Social-Media Update
- Homepage
  - Hinweis des neuen Hygienekonzepts der Uni @ Homepage sowie Insta?
    - Wird erledigt
- Institutswebseite
  - Aus letztem Protokoll: Rückmeldung an Fr. Ruß bis Ende Nov.?
  - Foto und knackigen Text zu uns
    - Einreichung bis Anfang November- Verschiebung auf **übernächste Sitzung**
  - Verlinkung aller Kanäle (Insta, Telegram, ...)

## Top 06 SONSTIGES

- Sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)
  - Frage Anrechnung von Johannes F.
    - Leonie fragt Kosta, ob er sich schon gekümmert hat
- Erste Anfragen von Ersti zur Ersti- Woche und Veranstaltungen
  - Wer beantwortet?
    - Susi kümmert sich darum
  - Wie ist der Stand der AG/Planung?